

Cuatro alternativas de terrenos fiscales para la implementación de una nueva Escuela de Formación de Carabineros en Maule

4 son los terrenos que se encuentran disponibles para instalar una nueva escuela de formación de Carabineros.

El proyecto, cuyo financiamiento se prevé que provenga el Gobierno Regional, busca aumentar la cantidad de jóvenes que postulan a la institución, además de facilitar una sede de formación reforzando así la dotación de uniformados.

Este tema fue tratado en la visita que realizó esta semana, la Ministra del Interior,



Carolina Tohá, y están emplazados en:

1) 3,2 hectáreas en la comuna de Pelarco sector Santa Rita.

2) 2,4 hectáreas en la comuna de Talca sector Brisas del Claro

3) 10,43 hectáreas en la comuna de Lon-

gaví sector La Granja.

4) 109 hectáreas en la comuna del Maule sector Duao.

Ahora, se inició a la segunda etapa donde Carabineros determinará cuál de los cuatro lugares propuestos es el más idóneo.